

KIA Cerato 2021 – Certified Used

كيا سيراتو 2021 – مستعملة مضمونة

اللوحة Plate	رقم الهيكل #VIN	XXX XXX	XXX XXX XXX XXX
العداد Odometer	حجم المحرك Engine Size	XXX XXX	1.6 L
اللون Color	ناقل الحركة Transmission	رمادي Gray	اتوماتيك Automatic
الفئة Grade	نظام الدفع Wheel drive	LX	دفع أمامي FWD
اسطوانات Cylinders	وسائد الهواء Airbag	V 4	2
الوقود Fuel	مقاس الإطار Wheel size	بنزين Petrol	طيس 15" 15" Wheel Caps
كشافات Fog light	نظام الفرامل ABS sys	يوجد Yes	يوجد Yes
تحكم دركسيون Cruise CNTR	مثبت سرعة Cruise CNTR	يوجد Yes	يوجد Yes
مكيف الهواء Air Condition	فتحة سقف Sunroof	يدوي Manual	لا يوجد No

خارجية السيارة Vehicle Exterior

ملاحظات الفحص Inspection Remarks	الحالة Condition	معلومات إضافية Additional Info	Portion
خدوش صغيرة في أسفل الصدام Small scratches in bumper chin	لا يحتاج اصلاح No need to repair	بدون حوادث مؤثرة على اكياس الهواء، القوائم، الشاص والهيكل الداخلي للسيارة	مقدمة السيارة Front Portion
رش تجميلي في عتبة الباب (السكة) والرفرف الخلفي، نقرة في الباب الخلفي Cosmetic paint in door edge & rear fender, small dot in rear door	لا يحتاج اصلاح No need to repair	بدون حوادث مؤثرة على اكياس الهواء، القوائم، الشاص والهيكل الداخلي للسيارة	الجانب الأيمن Right Side
خدوش صغيرة في مقبض الباب Small scratches in door handle	لا يحتاج اصلاح No need to repair	بدون حوادث مؤثرة على اكياس الهواء، القوائم، الشاص والهيكل الداخلي للسيارة	الجانب الأيسر Left Side
رش تجميلي في الصدام الخلفي Cosmetic paint in rear bumper	لا يحتاج اصلاح No need to repair	بدون حوادث مؤثرة على اكياس الهواء، القوائم، الشاص والهيكل الداخلي للسيارة	خلفية السيارة Rear Portion

هيكل السيارة Vehicle Chassis

الوصف Description	الحالة Condition	معلومات إضافية Additional Info	Portion
لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-	الشاصية الامامي والخلفي Rear & Front Chassis
لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-	القوائم Pillars
لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-	وسائد الهواء Airbags

داخلية السيارة
Vehicle Interior

Portion	الوصف Description	معلومات اضافية Additional Information
الطبلون والعدادات Gauges & Dashboard	لا يوجد ملاحظات No remarks	-
الفرش الداخلي والمقاعد Interior floor & Seats	ثقب دخان في مقعد السائق Smoke hole in a driver seat	-

الحالة الميكانيكية
Mechanical Condition

Part	الوصف Description	الحالة Condition	معلومات اضافية Additional Info
الماكينة Engine	لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-
ناقل الحركة Transmission	لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-
المكيف A/C	لا يوجد ملاحظات No remarks	-	-

أخرى
Others

Part	الوصف Description
-	-
-	-

* نقدم خدمة الضمان الممتد المجانية على السيارات المستعملة لمدة 3 سنوات او 60 الف كم، تطبيق الشروط والاحكام
* اشتريناها مستعملة وجربها لمدة 10 ايام أو 300 كم وأن ما ناسبتك رجعها واسترد كامل المبلغ، تطبيق الشروط والاحكام

- سياراتنا المستعملة خضعت لأكثر من 100 نقطة لفحص الحالة الميكانيكية والداخلية والخارجية بما تشمله من الهيكل "الشاسيه"، المحرك، ناقل الحركة، نظام التعليق، نظام الايرباج، نظام التكييف، أنظمة الفرامل، والكهرباء والأنظمة الالكترونية، لضمان جودة وسلامة جميع الأجزاء الرئيسية والأساسية قبل تجهيز السيارة للبيع.
- وبالرغم من أننا نلتزم ببذل قصارى الجهد لتسليم السيارة المباعة في أفضل حالة فنية وأعلى مستويات الجودة، إلا أنه قد يكون هناك بعض الأجزاء أو القطع الاستهلاكية بحالة مستخدمة أو مستهلكة جزئيا على سبيل المثال لا للحصر (الفرامل- الاطارات- العدة والادوات- الفلاتر..... الخ) ولا يُضمن استبدال أو تغيير تلك القطع الاستهلاكية عند بيع وتسليم السيارة للعميل.

* Providing the extended warranty services for 3 years / 60,000 KM for the used cars. Terms and conditions are applied*
* Buy it, and return it within 10-days trial if not outfitted and get your money! Terms and conditions are applied*

- Our vehicles are fully inspected at more than 100 points by inspecting the mechanical sys, exterior and interior parts including vehicle chassis, engine, transmission, suspension sys., air condition, brakes, ABS, airbag sys., electrical and electronic sys. to ensure the quality of vehicle essential parts and systems before selling.
- Even though we are committed to do our best to deliver the sold car to customer in the best condition and highest quality level; there may be some consumables parts/Items are in a partially used condition! for example, but not limited to (vehicle tires, brakes, filters, jack and tools...etc.); not guaranteed the replacement or changing these parts/Items for the sold cars prior delivered to customers.